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Anfrage Sem, §§ 14 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt
Hannover

Verlängerung der Stadtbahnlinie 2
(Ausbau der Stadtbahnstrecke in der Sutelstraße und Hochbahnsteig Linie 2)

Durchgangsverkehr, lokaler Verkehr, Fahrradverkehr und Schulwegsicherung sind wichtige
Arbeitsschwerpunkte des Bezirksrats.
lm Nahverkehrsplan 2020 finden sich Zukunftsprojekte, die zu einer erheblichen Verbesserung
der Verkehrssituation im Stadtbezirk führen könnten:

Neubaustrecken

1. Kapitel 4.1 .1 .4 Spange der Stadtbahnlinie 2
von Alte Heide nach Bothfeld

ln Untersuchung

Ausbaustrecken

2. Kapitel 4.'1 .1 .4 Ausbau der Stadtbahnstrecke in der Sutelstraße
von der Podbielskistraße bis zur Haltestelle
Bothfelder Kirchweo

Planungszeitraum
ab2020

Hochbahnsteige

3. Kapitel 4.1 .1 .5 Hochbahnsteigsverlängerungen auf der Linie 2
(B-Nord u.a. von Großer Kolonnenweg bis Alte
Heide

Ab ca.2023
Einsatz von 3-
Waoen-Züoen

Nach: Nahverkehrsplan 2020 - Region Hannover

Zu 1. Die Verknüpfung des Endpunktes der Linie 2 im Sahlkamp mit den Schienen der Linie I in
Bothfeld würde die Nutzung des ÖPNV noch attraktiver machen.

Zu2. Mit dem Ausbau der Stadtbahnstrecke für den Bau eines Hochbahnsteiges bietet sich die
Möglichkeit, auch das Straßenprofil der Sutelstraße so zu ändern, dass im südlichen Teil
(Westseite) endlich ein regulärer Radweg gebaut werden kann.

Zu 3. Durch den Einsatz von 3-Wagen-Zügen kann ÜberfUllung der Bahnen in Stoßzeiten
vermieden werden.



Die S PD-Bezi rksratsfraktion f ragt dazu d ie Verirvaltu n g :

1. Liegen bereits erste Zwischenergebnisse bzgl. der Verlängerung der
Stadtbahnlinie 2 von der Haltestelle Alte Heide bis nach Bothfeld vor?

2. Wann werden voraussichtlich dem Bezirksrat erst Planungen für den Ausbau und

das veränderte Straßenprofil der Sutelstraße vorgelegt?

3. Welchen lnhalts sind die geplanten Untersuchungen zu den Hochbahnsteig-
verlängerungen und wann ist mit Ergebnissen zu rechnen?
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